## Peuplement des îles du Pacifique et géants de pierre de l'île de Pâques

Le peuplement par l'homme des îles du Pacifique fut, par son ampleur, un exploit de colonisation et une aventure maritime unique dans l'histoire de l'Humanité. D'où venaient ces hommes ? Quand, pourquoi et comment ont-ils mis pied sur ces îles éparpillées dans cet océan de la démesure ?

Au début du XIII<sup>e</sup> siècle, quelques-uns de ces intrépides navigateurs ont accosté sur un caillou perdu à l'extrémité orientale de la Polynésie : l'île de Pâques. Cette terre isolée du bout du monde sur laquelle veillent de mystérieux géants de pierre est un lieu qui excite notre imagination et suscite des interrogations. Où, quand et comment ces statues ont-elles été édifiées puis transportées ? Quelle était leur fonction ? Et pourquoi, subitement, ont-elles été abandonnées ?

Levons le voile sur ces mystères pour lesquels, comme le sparadrap du capitaine Haddock, on a du mal à se débarrasser.

